

Un député différent

"Etre différent c'est...

- Travailler avec tous les élus, quelle que soit leur étiquette, car ils ont obtenu la confiance de leurs concitoyens
- Travailler avec les forces vives de notre île : représentants professionnels, associations, groupements, syndicats, sans tomber dans les corporatismes
- Donner l'exemple, être en accord avec son discours
- Proposer un véritable suivi aux demandes des particuliers, ne pas se contenter d'une réponse administrative
- Faire un compte rendu transparent de l'utilisation de la réserve parlementaire..."

www.laurentmarcangeli2012.com

Un programme_{pas des promesses}

Contribuer au renouveau économique, social et culturel de la Corse. Nous ne sommes pas les enfants d'une région comme les autres. Notre identité ainsi que notre position géographique nous donnent une place à part. Pendant trop longtemps, cette situation était considérée comme une faiblesse. Ensemble, nous pouvons en faire un atout pour notre avenir.

Améliorer le statut (déjà particulier) institutionnel de la Corse. Et ne refuser aucun débat. Notre région n'a que trop souffert des conservatismes. Je crois depuis toujours à l'idéal républicain mais la République ne doit en aucun cas être conçue sur l'uniformité. La République en laquelle je crois est celle qui n'a pas peur d'innover. Il m'apparaît cependant prioritaire d'obtenir dans un premier temps pour la Collectivité Territoriale de Corse les moyens financiers pour exercer ses compétences.

Négocier une nouvelle convention du Plan Exceptionnel d'Investissement d'un montant de 400 millions d'Euros de 2012 à 2017. 10% de cette somme (40 millions d'Euros) devront être destinés à un programme exceptionnel de formation. Proposer la création d'un CDI « du saisonnier ». Cette mesure permettra la

qualification pour les salariés. En outre, il améliorera la compétitivité des entreprises concernées.

Déposer une proposition de loi qui prolongera pendant les cinq prochaines années l'exonération des droits de successions (Arrêté Miot).

Instaurer un service minimum dans les transports maritimes aussi bien pour les personnes que pour les biens.

Prendre en compte les différentes ruralités qui composent notre circonscription. Il serait en effet inapproprié de mêler périurbain, littoral et montagne. Je suis favorable à une adaptation des normes en milieu rural à chaque fois que cela sera possible et nécessaire.

Les problématiques de couverture numérique mais également de couverture médicale et de l'accès aux soins sont primordiales.

Positionner notre modèle agricole comme pilier d'expérimentation de la Politique Agricole Commune 2014 car celle-ci privilégie les démarches qualitatives.

Réclamer la signature de la Charte des Langues minoritaires par la France. La Corse a une langue. Il ne s'agit ni d'un dialecte, encore moins d'un patois. Toujours dans cette volonté de promotion de la langue, je soutiendrai la création d'une agrégation à la langue corse.

Garantir à la Corse l'accès durable à une énergie sûre et propre. C'est la raison pour laquelle je souscris à l'alimentation de la centrale de Lucciana en fioul léger dès 2013 ainsi que la mise en place d'une barge au large pour alimenter la Corse en gaz naturel liquéfié.

pérennisation des emplois et la